

海光る町学園
小佐々中学校だより
第30号
令和6年3月19日

バージョンアップ! 小佐々中

※バージョンアップ…状況に応じて、さらに発展、進化、成長すること。

文責:校長 佐々木 則弘



令和5年度が終了しました。

3月22日(金)、令和5年度修了式を行いました。代表生徒に修了証書を手渡し、式辞では、以下のようなことを話しました。

- 先日の生徒集会での1・2年生の姿を見て、頼もしさを感じるとともに、来年度の小佐々中学校が素晴らしい学校になることを確信したこと。
- 1年生、2年生の課程を終了し、新しい学年になる4月までの期間は、皆さんの人生の13年目、14年目の「節目」となること。
- その大事な人生の「節目」を迎えるにあたって、
 - ① 今の自分を振り返り、「分析」してほしいということ。簡単にいうと、今の自分の長所と短所を考えてみてほしい。
 - ② 振り返り、分析の結果、特に短所を受けて、新学年でここを変える、がんばるということ、具体的に思い描いてほしい。
 - ③ ①・②をとおして、自分の内面や行動をよりよい方向に変える目標と勇気をもって、行動に移してほしい。
- 集団は個人の集まりであり、いい集団を作るためには、一人一人が高い意識をもつことが大切。春休みに令和5年度の頑張りや手ごたえを確認し、確かな自信にするとともに、次のチャレンジ、令和6年度の「躍進」に備える16日間となることを期待していること。

保護者の皆様、地域の方々、この一年間、保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動を見守ってくださり、本当にありがとうございました。明日から冬季休業に入ります。規則正しく健康で安全な生活が送れますよう、本校の生活心得を基に、ご指導よろしくお願ひいたします。新年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をどうかよろしくお願ひいたします。

令和6年度 生徒会スローガン、決定!

3月19日(火)に行われた生徒集会で、令和6年度生徒会スローガンが以下のように発表されました。

令和6年度 生徒会スローガン

『 躍進 ～思いを紡ぎ、さらに上へ』

自分たちの「目指すべき姿」が表され、みんなで力を合わせて取り組んでいこうという強い意志が感じられる素晴らしいスローガンだと思います。

4月からは新たなメンバー(新入生)を加え、生徒全員がリーダーシップ・フォローシップを発揮しながら、伝統を引き継ぎつつ、新しい小佐々中学校として「躍進」していきましょう!!

